



Líderes de la oposición en CdMx, definen **método de selección** de su candidato

GILBERTO GARCÍA

Los presidentes de los **Partidos en la CdMx:** **Acción Nacional, Andrés Atayde;** de la **Revolución Democrática, Nora Arias,** y del **Revolucionario Institucional, Israel Betanzos;** se reunieron con alcaldes de la **Unión de Alcaldes de la Ciudad de México (UNA-CdMx),** Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas;** Azcapotzalco, **Margarita Saldaña;** Alfa **González,** de Tlalpan; **Adrián Rubalcava,** de Cuajimalpa; **Giovanni Gutiérrez,** de Coyoacán y **Gerardo Quijano,** de Magdalena Contreras.

Se reunieron la noche de ayer miércoles, por espacio de tres horas y media, en un hotel de avenida del Paseo de la Reforma, a puerta cerrada para definir, el método de selección de candidatos a la **Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.**

En el encuentro ratificaron la unidad de los nueve alcaldes de la **alianza Va por México.** Asimismo, se busca obtener el triunfo electoral de 2024. Los ausentes fueron los panistas **Santiago Taboada, Lía Limón** y **Mauricio Tabe.**

Por su parte el alcalde de Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava** informó por medio de sus redes sociales, que la mayoría de los

integrantes de la **Unión de Alcaldes de la CdMx** coinciden que el proceso para elegir al abanderado de los partidos de oposición debe estar libre de imposiciones, ser abierto y replicar la forma en la cual los integrantes de la alianza elegirán a su prospecto a la Presidencia de la República; por medio de foros y sondeos.

En tanto **Luis Espinosa Cházaro,** coordinador de los diputados federales del **PRD,** urgió al llamado **Frente Amplio por México** a que definan el proceso interno que se llevará a cabo para decidir qué persona será la candidata o candidato a la **Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.**

El aspirante perredista a la candidatura capitalina aseguró que, si existe una urgencia para que las dirigencias del bloque opositor comiencen con este proceso, pues explicó que, desde su perspectiva, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** "**ya adelantó los tiempos de la ciudad**".

"El presidente ya adelantó no sólo los nacionales, ya adelantó los tiempos de la ciudad. Ya hay 'corcholatas' en la capital y nosotros no podemos perder el tiempo".

